

"Yo veté a Televisa"

Escrito por Muralsonorenses.com
Viernes 02 de Septiembre de 2016 18:29

+ No fue al revés, confirmaba el propio ídolo CD. DE MEXICO, 2 de Septiembre de 2016.- En los años 90 la versión de que Televisa había vetado a Juan Gabriel, tuvo una tajante respuesta del ídolo: "Televisa no me vetó, yo veté a Televisa".

Se dijo que el Divo de Juárez apareció en otra cadena de televisión y eso habría motivado que la empresa de la familia Azcárraga ordenara no tener en su pantalla a Juan Gabriel, "pero fue otro motivo", afirma ahora el periodista Víctor Hugo Sánchez, vocero entonces de la televisora.

Describe que en aquella época era famoso el centro de espectáculos Premier y presentaba a estrellas de la música. Juan Gabriel era la sensación de tal forma que le ofrecieron hacer una temporada completa que resultó muy exitosa.

Era obvio planear una segunda etapa y los dueños se la ofrecieron adelantándole un pago de 2 millones de dólares, pero no se pudo cumplir con la actuación. El dueño del Premier tuvo problemas, fue encarcelado y el recinto requisado por la Procuraduría General de la República.

Cerca de un año después se lo entregaron vía concurso a Televisa para su administración y se encuentra con la deuda de Juan Gabriel: debe tres meses de show y tiene que presentarse, pero Juan Gabriel les respondió que "el señor que me pagó a mí está en la cárcel, yo a ustedes no les debo nada".

Allí comenzó "el pleito". El periodista apunta que esa es la razón por la cual lo vetan.

Años después un periódico del que Víctor Hugo era parte otorgaba premios a los artistas y decidió premiar al michoacano por su disco "Gracias por esperar". Vio la forma de que Televisa le retirara el veto, pues esta empresa producía y transmitía los premios.

Afirma que "Luis de Llano enloqueció con la idea, pero cuando tocó la puerta Emilio Azcárraga Milmo, dijo: "No, no quiero a este señor aquí adentro, no pone un pie en Televisa". Juan Gabriel no pudo recibir su premio en ese momento y solo regresó a esa televisora cuando "El Tigre" se

"Yo veté a Televisa"

Escrito por Muralsonorenses.com
Viernes 02 de Septiembre de 2016 18:29

había ido y estaba a cargo de ella Emilio Azcárraga Jean.